
Отчет о формировании и использовании 

финансовых средств попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» за 2023 год. 

 

1.   Формирование средств. 

На 31.08.2023 г. на счет попечительского совета поступило: 2 995,7(две 

тысячи девятьсот девяносто пять рублей семь копеек). 

В 2022/2023 учебном году на счет попечительского совета Государственного 

учреждения образования «Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» 

поступили денежные средства «в виде добровольных перечислений». 

Валентина Александровна подробно отчиталась на какие нужды 

израсходованы данные денежные средства.  

Добровольные собранные пожертвования, а именно на 31.08.2023 

поступило 2 995,7(две тысячи девятьсот девяносто пять рублей семь 

копеек)  израсходованы: эмаль (450,0-Протокол от 11.01.2023), 

строительные материалы (180,0- Протокол от06.03.2023), жалюзи(282,0- 

Протокол от 16.06.2023), строительные материалы (139,0- Протокол от 

02.05.2023), строительные материалы (200,0- Протокол от 02.03.2023), 

эмаль (171,90- Протокол от 20.06.2023), эмаль (111,60- Протокол от 

23.06.2023), строительные материалы(501,65- Протокол от07.07.2023), 

краска ВД (452,60- Протокол от 31.07.2023), «Аква-Ст» (182,00- Протокол 

от 02.03.2023), «Аква-Ст» (182,00- Протокол от 31.08.2023),эмаль (142,95- 

Протокол от 17.06.2023). 

По данному вопросу слушали Худолей В.А., которая подробно 

информировала о том, что в истекшем учебном году попечительский совет 

принял участие в укреплении материально-технической базы школы, оказал 

помощь в подготовке школы к новому учебному году, проведении 

ремонтных работ в помещениях УО, ремонте актового зала, спортивного 

зала, коридоров, классов школы. 

            Итого: 2.995,7     

Директор школы Кукса Т.Н. выразила благодарность попечительскому 

совету за работу в 2022/2023 учебном году и пожелала вновь избранному 

попечительскому совету школы и продолжать плодотворную работу и в 

2023/2024 учебном году.  Отметила, что благотворительная помощь 

попечительского совета положительно отражается на создании комфортных 

условий для учащихся: более эстетично выглядят помещения школы, в 

кабинетах уютно и аккуратно.  

Председатель попечительского совета                     В.А.Худолей                

Секретарь                                                                                      С.В.Агиевич  


